

あとのひと 気になる

vol.1



旬なあの人に聞く「あなたのダイヤモンドは?」。
今回は、9月から運行開始したコミュニティバス「おみたん号」の車両デザインを手がけた清水さんにお話を伺いました。

果てしない好奇心を持つて 変わり続ける

1年前に小美玉市に移り住んでから、デザインを使って自分がお手伝いできることはないか、とずっと考えていました。バスデザインを公募すると知りました。なんと土地柄や魅力もわかつてきたところだったので、「これなら力になれる!」と思ふ応募。小美玉市の魅力をたくさん詰め込んだバスにしようと考え、バスを一頭の牛に見立て、牛柄の中の原石にまちの魅力や観光名所をちりばめました。バスを見かけたときに、宝物を見つけたような気持ちになつてもらえたうれしいです。



グラフィックデザイナー
清水 すず菜さん(山野)

静岡県浜松市出身。自衛官の夫の転勤を機に2020年3月、青森県から小美玉市に転居。家族は夫と娘1人と黒猫1匹。地元のデザイン事務所で経験を積み、13年目の現在はフリーランスで活動中。



空のえき そ・ら・らは、小美玉がぎゅっと詰まった場所だと感じます。近くに住んでいることもあります。「今日も何かやっているかも!」と出かけては、野菜を買ったり、ヤギやウサギにごはんをあげたりと、家族で楽しく過ごしています。

空のえき そ・ら・らのヤギと

私のダイヤモンドは、「好奇心を持つて、変わり続ける」とです。デザインの仕事をするときに大切なことであるのはもちろんですが、日常生活でも、新しいものに対しても「なぜ?もっと知りたい!」という好奇心を持つと毎日発見があり飽きません。例えば、いつもと違う道を通ると知らないパン屋さんがたり、道の脇に牛が見える牛舎があつたり。2歳の娘の子育てでも、ごきげんになる方法の正解が日によって違うので、試行錯誤がおもしろいです。

SPRING 春
霞ヶ浦サイクリング

SUMMER 夏
ブルーベリー狩り

AUTUMN 秋
コスモス満喫

WINTER 冬
わかさぎ釣り体験

「ジモトはっけん旅、動画で観よう！」
たまたままたまた 小美玉

Q 小美玉動画